
 

 

 

 

 

 

Anfrage in der Fragestunde an Frau Vizebürgermeister Judith Schwentner, eingebracht in der  

Gemeinderatssitzung vom 19. September 2024 von Gemeinderat Günter Wagner. 

 

Frau Vizebürgermeister 

Judith Schwentner 

Rathaus 

8011 Graz 

Graz, am 19.  September 2024 

 

Betreff:  Kosten für Radwege 

Fragestunde 

 

Sehr geehrte Frau Vizebürgermeister! 

In den vergangenen Wochen wurde bekannt, dass es zahlreiche Einsparungen vonseiten der Stadt 

Graz geben wird. Da es in den letzten Jahren keinen Halt bei Autofahrerschikanen gegeben hat, ist 

auch anzunehmen, dass eine solche Politik fortgesetzt wird und genau im Autofahrerbereich 

weiterhin gespart wird. Um die zukünftigen Einsparungen vonseiten der Stadt Graz beurteilen zu 

können, ist es deshalb interessant,  diese den vergangenen Kosten gegenüberzustellen. Aufgrund 

dessen ist es im Interesse aller,  zu erfahren wie viel Geld bereits in dieser Regierungsperiode für 

Projekte im Zusammenhang mit Radwegen aufgewendet wurde. Wie die Erfahrung zeigt, gehen diese 

zumeist zu Lasten aller Autofahrer und sorgen für große Unzufriedenheit. 

 

Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Vizebürgermeister, nachstehende 

 

Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderats 

der Landeshauptstadt Graz: 

 

Wie hoch ist die Summe, welche im Laufe der Regierungsperiode aufgewendet wurde, um 

Baumaßnahmen im Zusammenhang mit Radwegen zu setzen? 


